
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

25.03.2019 in Kamen 

 

Anfrage der Fraktion FW/FDP 

Inwieweit ist das Glasfasernetz in Kamen schon ausgebaut und wie viel Prozent der 
Haushalte und Firmen sind an das Glasfasernetz angeschlossen? 

 




